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Abstract

        
The enzyme diagnosis of the synovial liquid is able to give information about the metabolism situation of the joint unity. In literature values of enzyme activities can only be found rarely. Patients with gonarthrosis have been examined regarding the activities of entire acid phosphatase, of LDH and cholinesterase before and after a series of GAGPS (Arteparon R) intraarticular injections. As a result of the treatment a significant increase of the acid phosphatase activities and of the LDH could be found. Patients reported an improvement of complaints after the treatment of the joint but only a slight increase of the reduced mobility could be found.


      
        
Zusammenfassung

        
Die Enzymdiagnostik der Synovialflüssigkeit (SF) gestattet Einblick in den Stoffwechselzustand der Gelenkeinheit. In der Literatur scheinen nur selten Werte der Enzymaktivitäten in der Synovialflüssigkeit auf. Bei Patienten mit Gonarthrose wurde die Aktivität der gesamten sauren Phosphatase, der LDH und der Cholinesterase vor und nach Verabreichung einer Serie von GAGPS (Arteparon R) Injektionen intraartikulär untersucht. Dabei konnte nach der Behandlung eine signifikante Zunahme der Aktivitäten der sauren Phosphatase und der LDH festgestellt werden. Gleichzeitig wurde von den Patienten subjektive Besserung der Beschwerden des behandelten Gelenkes angegeben, aber nur eine geringe Vermehrung der eingeschränkten Beweglichkeit gemessen.
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